

*Nicht trauern wollen wir, dass wir Dich verloren haben,
sondern dankbar sein, dass wir Dich so lange hatten.*

Madeleine Stucki-Blanchong

30. November 1922 bis 30. Juni 2015

Liebe Madeleine,

nach einem erfüllten Leben bist Du friedlich eingeschlafen und hast Deine letzte grosse Reise angetreten. Voller Dankbarkeit nehmen wir Abschied von Dir. All die schönen Erinnerungen an Dich werden immer in unseren Herzen weiterleben.

Michèle und Ernst Gerber-Blanchong
Liselotte Müller

Traueradresse: Michèle Gerber, Sagenhofweg 18, 6030 Ebikon

Die Abschiedsfeier für Madeleine, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 17. Juli, um 11 Uhr direkt in der Kirche Limpach statt.

Statt Blumen zu spenden, unterstütze man die Spitex Grauholz, Postkonto 60-256258-2.